



## Jahresbericht 2017 - EVP Lengnau

---

Drei Mal sind die Stimmbürger/Innen im 2017 zu **eidgenössischen Abstimmungen** an die Urnen gerufen worden. Durch Inserate im Jurablick haben wir als EVP Lengnau der Bevölkerung unsere Abstimmungsempfehlungen bekanntgegeben. Bei den insgesamt sechs Abstimmungsvorlagen ist die Schweizer Stimmbevölkerung in fünf Fällen den Abstimmungsparolen der EVP gefolgt. Lediglich bei der Vorlage zur Rentenreform mussten wir (leider) eine Niederlage einstecken. Die Stimmbeteiligung in unserem Dorf liegt weiterhin unter 50 %. An den Abstimmungssonntagen sind wir am Abstimmungs-Apéro anwesend gewesen.

Obwohl wir (zusammen mit den andern Parteien) an der Gemeindeversammlung vom 1. Juni die umgehende **Umsetzung eines barrierefreien Zugangs zum Bahnhof Lengnau** verlangen, verzögert sich dieser leider weiterhin. Auf erneute Intervention des Gemeinderats weisen die SBB darauf hin, dass sie erst über konkrete Pläne am Bahnhof Lengnau informieren können, wenn ihr Umsetzungskonzept vom Bundesamt für Verkehr genehmigt sei.

Ende August haben wir mit einem Stand zusammen mit den anderen Parteien am 1. Lengnauer **Dorffest** teilgenommen. Ebenso haben wir Anfang September am „**Clean-up-day**“ mitgeholfen. Für unsere **Partei-/Vorversammlung** jeweils vor den Gemeindeversammlungen haben wir per Inserat eingeladen.

Anstelle einer Durchführung des „**Familien-Spiel-Festes**“ (wir mussten aus finanziellen Gründen darauf verzichten) haben wir das Spiel-Wochenende der Spielgilde Leugene „**LeSpiel 17**“ unterstützt. (Im nächsten Jahr im Juni werden wir zu einem „EVP-Familientag“ einladen).

**Zusammenarbeit** mit andern Parteien: Nachdem der Vorstand diesbezüglich bereits mit der SP seit 2016 in Kontakt steht, haben wir Ende des Berichtsjahres, der **SP** signalisiert, dass wir eine Zusammenarbeit verhandeln wollen. Zwischenzeitlich ist eine Anfrage unsererseits an die FDP, eine allfällige Zusammenarbeit prüfen zu wollen, von der **FDP** abschlägig beantwortet worden.

Der **Vorstand** hat sich im Berichtsjahr vier Mal zu Sitzungen getroffen. Dem Vorstand gehören 2017 unverändert Ruedi Mösch (Präsidium, Wahlen/Werbung), Beat Cantieni (Vizepräsidium, Medien/Öffentlichkeitsarbeit), Werner Bärtschi (Kasse) und Elfi Mösch (Sekretariat) an. Mitglieder der EVP Lengnau haben als **Delegierte** unsere Partei an diversen lokalen, regionalen, kantonalen und schweizerischen Anlässen vertreten.

Für die kommenden **Grossratswahlen** haben wir vier Kandidat/innen aus unseren Reihen auf die Listen unseres Wahlkreises Biel-Seeland bringen können: Beat Cantieni und Mirjam Mösch-Rohrer (Liste 3 - EVP) sowie Angela Cantieni und Deborah Liechti (Liste 4 - jevp)

Mit dem **Weihnachtsbrief** an unsere Freunde, Wählerinnen und Wähler bringen wir zum Abschluss des Berichtsjahres 2017 unseren Dank für die Unterstützung zum Ausdruck, verbunden mit einem Aufruf zur Mithilfe und den besten Segenswünschen zu Weihnachten und Neujahr. Erwartungsvoll und mutig wollen auch wir auch das neue Jahr 2018 anpacken!

Lengnau, 31. Dezember 2017

Ruedi Mösch, Präsident